

los incidentes que como consecuencia de ellos hubieron de resultar.

Se dió cuenta de una solicitud relativa á ciertas obras que se han de verificar, en una casa situada en la calle de Quevedo, determinándose que entienda y dictamine en el asunto la comisión de policía urbana, asociada de peritos.

Se leyó también una instancia referente á la modificación de servidumbres, en el solar llamado «Barranco de San Pedro», y entendiéndose que el Ayuntamiento es incompetente para conocer de esta clase de reclamaciones, así quedó acordado.

Leída que fué otra instancia, de la Sociedad de Jabones «Flores y Perdigueros» en la cual manifestaban que la administración de consumos observa con ellos severidad excesiva la cual se traduce en perjuicio para la industria á que se dedican y en grandes molestias, por lo que se pedía fuese apercibido el Administrador de Consumos, toda vez que ateniéndose la sociedad al cumplimiento estricto de la Instrucción para la cobranza de este impuesto, esas medidas rigurosas, podían hasta menoscabar el buen concepto que la sociedad merece; el Sr. Alcalde propuso á la municipalidad, resolviere que el asunto era de la competencia de los tribunales, (?) y que lo precedente era además, designar un vigilante, que constantemente estuviera en el domicilio de la sociedad para así conocer en todos sus detalles las operaciones que allí se hicieran (?).

El concejal señor Nuñez, entendié que la conducta del administrador de Consumos, aparte de merecer graves censuras porque se había apartado de los preceptos terminantes contenidos en los artículos 237 y 239 de la Instrucción, era constitutiva de una falta tan importante, que solo sería castigada en justicia con la destitución de este funcionario, por lo que creía era procedente resolver en este sentido.

Quando todos los allí presentes, esperaban una resolución, el presidente dió por terminado el acto, no sin que se advirtiese, que los concejales mostraban asentimiento á lo que el Sr. Nuñez decía y solicitaba que se acordase.

Sin comentarios....

NOTICIAS

Damos las gracias á aquellos de nuestros colegas que han admitido el cambio con LA PROPAGANDA DE DAIMIEL y contestan á nuestro saludo con frases laudatorias.

La Deuda flotante que ascendía á 303.574.000 pesetas en 1.º de Abril pasado, ha subido en 1.º de Mayo á 321.883.000, sin contar el saldo contra el Tesoro.

La Dirección general de Correos y Telégrafos ha resuelto que la correspondencia que se deposite en el correo sin franquear, cuando los remitentes sean conocidos, se avise á estos para que la franqueen debidamente, no dándose curso á la que no lleve este requisito.

Ha sido nombrado agente, en esta ciudad, del Banco vitalicio de Cataluña, D. Enrique Cruz.

Es un nombramiento acertado

El Sr. Montero Rios ha presentado en la alta Cámara una proposición de ley sobre crédito agrícola, que es la reproducción exacta del proyecto que presentó en Julio del 86, siendo Ministro de Fomento.

Comunican de Berlín, que van á empezar en breve los trabajos para erigir en Wildhorn, pueblo situado entre Berlín y Potsdam, un inmenso circo, copia exacta del coliseo de Roma; en el que se ejecutarán juegos olímpicos, luchas de gladiadores, fieras y demás. Apoya esta extraña empresa el emperador Guillermo, con la esperanza de que por este medio quitará al pueblo la afición á las carreras de caballos.

En el cementerio de un pueblecillo cercano á San Cugat del Vallés, fué hallado un copioso panal de miel que unas abejas formaron dentro de un staud. Parece que el au-

tor del hallazgo no ha tenido el menor escrúpulo en vender la miel en las poblaciones vecinas.

El miércoles de la semana pasada, al pasar un carro por la plazuela de Lepanto, cruzó por delante del vehículo un niño de tierna edad y tuvo la mala fortuna de caer al suelo delante de las mulas. Gracias á la oportuna presencia de Matias Alvarez que, con asombrosa rapidez, se apoderó de los ramales y sacó al niño de entre las patas de los animales, se evitó una desgracia casi segura.

La madre del carrero que estaba próxima al sitio de la ocurrencia se sobresaltó de tal manera que al pasar á una casa inmediata sufrió un síncope.

Nuestro querido paisano D. Rufino Bastante y Torres, conocido comerciante de la corte, se presenta para concejal del ayuntamiento de la misma por el distrito del Congreso, con el carácter de independiente.

Que se cumplan debidamente las aspiraciones de nuestro paisano.

Por hurto de una escopeta ha detenido la guardia civil á Manuel Gonzalez Carrato, de esta población.

Al ser conducidos desde Alcázar á Manzanares se han fugado dos presos de la cárcel de Herencia, en donde se detuvieron á descansar.

Ha sido pedida la mano de la bella señorita Angustias Bermejo para el joven D. Ricardo Pinilla

Se halla obstruida, por haberse desprendido los adoquines que le sirven de cubierta, la alcantarilla que en la calle de la Estación hay para dar paso á las aguas, que en caso de lluvia afluyen en gran cantidad, y se depositan en un barranco de gran extensión que les sirve de recipiente.

Creemos debe procederse al arreglo de esa alcantarilla, para evitar los daños indudables que habían de sufrir las casas, próximas al sitio indicado, si hubiese una lluvia abundante.

En el número anterior llamamos la atención del Sr. Los Arcos, por las repetidas veces que el correo procedente de Madrid, no llega á Daimiel á consecuencia de pasarse toda la correspondencia por las malas condiciones en que se verifica la conducción.

Anteayer tampoco recibimos correspondencia de Madrid.

Sería oportuno dictar alguna resolución para que el hecho no suceda nuevamente.

En Axcoitia y Azpeitia hay muchos enfermos de francaso, pero la mortalidad espesa.

Hace unos días falleció en Axcoitia una joven de veinticinco años, del caserío Epeldes; dicha joven no tenía brazos. Toda la familia ha sido muy desgraciada: á sus hermanos les falta, al uno un brazo y al otro los dos y una pierna; este último es muy listo y anda con un rebaño de ovejas; monta muy bien á caballo y cose las albarcas con el pie; al saltar del caballo se encoje y se tira al suelo como una bola.

A la temprana edad de trece meses ha fallecido, víctima de rápida enfermedad, un hermoso y robusto niño, hijo del secretario del juzgado municipal, Sr. Dopazo.

Reciba su familia la expresión de nuestro sentimiento por tan prematura desgracia.

Hemos tenido el gusto de visitar la galería fotográfica que los Sres. N. Cañas é hijo tienen establecida en la calle del General Espartero (antes Don Pedro) núm. 10.

Las fotografías hechas por estos señores son excelentes y tanto las tintas que emplean como el esmerado retoque que hacen indican desde luego el verdadero artista.

También es de admirar la especialidad de D. José María Cañas en sus retratos al lápiz en los que el parecido no deja nada que desear pues tanto la corrección del dibujo como las medias tintas son admirables.

Entre estos retratos merecen citarse el del diputado á cortes Sr. Barnuevo, y el de una

mujer de Cracovia, valorados por el distinguido pintor Sr. Flores en 200 á 250 pesetas.

Mucho trabajo les deseamos á tan reputados artistas

BIBLIOGRAFIA

Caracteres contemporáneos es una nueva y festiva obra, debida á la fecunda pluma de nuestro compañero en la prensa D. Manuel Ossorio y Bernard, en la cual se estudian, detallan y puntualizan, como su título indica, vicios, extravagancias y aberraciones de la humanidad, propios sólo de la época actual. Para adquirir esta obra, basta pedir-la á su autor, acompañando una peseta por cada ejemplar, y dirigiéndose á la calle del Duque de Alba, 6 v 8. pral. Madrid.

VARIEDADES

ALMANAQUE DEL AMOR

I.

Definamos una vez más al enamorado.

El enamorado es una especie de castillo, de jaque; esto es, un sér que pasa su vida haciendo calendarios, que vive de ellos.

Y desgraciado del que no ha hecho calendarios una vez en su vida! exclamamos, parodiando á Lamartine.

II.

El primer período de la vida del hombre, constituye una serie de inolvidables, épocas célebres.

En él figuran, en primer término, la creación del mundo ideal.

El reinado de las ilusiones.

La fundación de los castillos en el aire.

Después viene el cálculo, el cómputo.

El primer desengaño es la primera letra de su martirologio.

Y al ideal sustituye el positivismo.

Ya no es el amor ni la hermosura, sino el egoísmo, y sobre todo, una buena dote, 50,000 duros por ejemplo, lo que constituye su aureo número ó número de oro.

Las alternativas entre el dolor y el placer, forman las fiestas móviles.

III.

Cada amor presupone cuatro períodos, que representan las cuatro estaciones.

Durante los primeros meses, una mirada, una sonrisa, vivifican aquella pasión, y el hombre entrevé, con la posesión del objeto amado, un cielo límpido y un horizonte despejado: la primavera.

Más adelante, el tuteo, la confianza, y como consecuencia de esta, las pequeñas discusiones, contribuyen á comunicar más calor, á dar más vida, á desarrollar con más intensidad el amor: el estío.

Y su pasión le hace esclavo, más esta esclavitud que al principio constituye todo; su deleite, termina por hastiarle; el amor comienza á declinar, á enfriarse: el otoño.

En pos del otoño viene la época de frío, del hielo, de las tormentas, de los truenos: el invierno.

IV.

¿Y el santoral?

El santoral de todos los enamorados, es, con corta diferencia, el siguiente:

Ve un jóven una niña que le enamora, y encomendándose á San Buenaventura, primer santo del almanaque del amor, la espeta su declaración.

Si la respuesta es satisfactoria, el segundo puesto está reservado á Santa Victoria.

Al recibir la misiva, la mujer coloca á la cabeza de su santoral, á San Bienvenido.

El hombre comienza á pasear la calle, á sostener las esquinas, á rendir culto, en fin, á Nuestra Señora del Pilar.

Ella, por su parte, pasa el día en el balcón; la cora marcha San Próspero.

La niña tiene proyectado un paseo, y se le envía á decir; después se frustra, y otro recadito; preparase de nuevo, y tercera misiva: aquel día es día de órdenes.

Otro día, ya por enfermar los papas, ya por cualquiera otra circunstancia, no pueden verse: vigilia.

Más como la vigilia es algún tanto indigesta, se amosca él: nieblas, tormentas

Y traascurren dos días sin pasar la calle, ni dejarse ver por ninguna parte: calépas

Al fin se ven, se hablan, se dan mutuo-mento mil explicaciones: Nuestra Señora de la Paz.

Llega un momento en que á él le remuerde la conciencia de estar entreteniéndola, haciéndola perder quizás otro partido: abre sus tribunales.

—¡Bah! se dice, después de un instante de reflexión. Si ella tuviera otra proporción mejor, ya me habria despedido: Círranse los tribunales.

Como no desperdician ocasión alguna de echar un párrafo, ella le participa que aquella tarde saldrá de compras; él la espera y la acompaña de tienda en tienda: procesión general.

La mamá indica á su hija la conveniencia de echarle el *quién vive*; la niña se lo anuncia á su amante, á fin de que no le sorprenda el golpe: la Anunciación.

El jóven comienza á hacer menos frecuentes sus visitas, y se encomienda á San Alejo. Lo que notado por ella, la hace entrar en la Transfiguración del Señor.

La mamá, á quien nada de esto se le oculta, le obsequia y halaga como nunca: San Pedro Regalado.

El jóven, que no halla medio de salir del laberinto en que se ha metido, comprende, aunque tarde, que el primer puesto de su santoral, debia haber estado reservado á Santa Prudencia.

La mamá, al fin, le manifiesta el deseo de saber cuáles son sus intenciones con respecto á su hija. Aquí empieza Cristo á padecer; La Pasión.

El papá, de distinto modo de pensar, opina que aun son muy jóvenes para casarse: esto salva al jóven. El papá saca ánima

Y ambos continúan la festividad de San Amador.

Transeurre el tiempo. Llega un día en que el jóven se ve en la necesidad de cumplir sus compromisos; día en que según la feliz expresión de ella, han de dejar de sufrir, y celebrarán la fiesta de Todos los Santos del calendario, que han hecho durante sus relaciones.

El jóven deja la existencia de soltero; pasa á mejor vida. Los amigos celebran la Comemoración de los fieles difuntos.

F. B.

SOLUCION Á LA CHARADA DEL NÚMERO ANTERIOR

Lo siento por nuestra raza, que es bastante presumida, pero en mi patria querida hay ya mucho calabaza.

CHARADA

La primera repetida es tonto de capirote; sobre primera y segunda andas, lector, y la rompes, y sin ella nunca al campo sale la gente del breco; por la primera y la cuarta comes, lector, lo que comes, y si no fuera por ella no comerían los hombres; prima, tercera y segunda tiene muchas perfecciones, y como á ti no te guste, te digo, y no te me enojas, que tienes pésimo gusto y lo bueno desconoces; cuarta y prima es militar que tiene grandes honores, ó que es un pobre soldado, esto según y conforme, y el todo es bonito estudio y en él rebosan las flores, y es de utilidad inmensa, así como suena al hombre.

Y ya con mi todo diste porque sé que no eres torpe.

(La solución en el próximo número.)

CULTOS

Continúa celebrándose á las ocho y media de la mañana el Mes de María en la iglesia del convento de religiosas Mínimas.

El domingo próximo habrá misa mayor en las parroquias á las ocho y media, celebrándose acto continuo procesión de Minerva.

Daimiel: Imp de Francisco Espadas.